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Vor Eintritt in die Tagesordnung findet gemäß der Satzung über die Einrichtung einer 

Einwohnerfragestunde in den Ortsräten und im Gemeinderat der Gemeinde Heusweiler eine 

Einwohnerfragestunde statt, in der anwesenden Einwohnerinnen und Einwohner Gelegenheit 

gegeben wird, Fragen an die Ortsratsmitglieder und den Ortsvorsteher zu richten.  

 

 

Herr Müller richtet seine Frage an die Gemeindeverwaltung bzw. Ortspolizeibehörde. Er 

möchte wissen, ob es möglich sei, den Halter eines Fahrzeuges ausfindig zu machen auf 

Grund des Kennzeichens und den Halter unmissverständlich dazu aufzufordern, sein 

Fahrzeug, das seit über 2 Monaten im öffentlichen Raum unbewegt neben seinem Grundstück 

abgestellt sei, zu entfernen. Er fragt, ob der Halter sein Fahrzeug so lange stehen lassen dürfe, 

wie er möchte. Durch den Ortsvorsteher sei dies der Ortspolizeibehörde bereits gemeldet 

worden, es sei jedoch nichts passiert. Der Zustand sei untragbar. Er bittet, die 

Ortspolizeibehörde, tätig zu werden.  

 

Herr Zimmer teilt mit, dass dies bereits mehrfach vorgetragen worden sei. So lange das 

Fahrzeug ordnungsgemäß geparkt sei, was er selbst jedoch bezweifle, könne ein zugelassenes 

Fahrzeug auch längere Zeit stehen gelassen werden. Dort sei kein Halteverbot. Das Fahrzeug 

stehe jedoch in einer Kurve und s. E. parke er nicht ordnungsgemäß. Herr Zimmer werde 

nochmals mit Herrn Wirbel vom Ordnungsamt reden und ihn auffordern, tätig zu werden.  

 

Frau Thome spricht die Anlage am Sportplatz bzw. die Freizeitmöglichkeiten von Kindern 

zwischen 7-16 Jahren an. In Wahlschied sei in den letzten Jahren einiges auf den Spielplätzen 

passiert, das sei erfreulich, aber besonders für die genannte Altersgruppe fehle ihres Erachtens 

eine Freizeitattraktion, die durch die Umzäunung des Sportplatzes weggefallen sei. Ein 

Treffen der Kinder auf dem Sportplatz sei so nicht mehr möglich. Es gebe viele 

fahrradbegeisterte Kinder, weshalb man von Seiten der Eltern nachfragen wolle, ob die 

Möglichkeit bestehe, das brachliegende Gelände am Sportplatz zur Fahrradstrecke – 

neudeutsch Funtrack - umzubauen. In St. Arnual könne man sich eine solche Strecke ansehen. 

Das Gelände am Sportplatz liege zentral und sei verkehrssicher zu erreichen. Es wäre schön, 

wenn von Seiten der Gemeinde die Bewegung an der frischen Luft gefördert würde.  

 

Herr Zimmer meint, die Idee komme immer mal wieder hoch, die Umsetzung sei aber 

schwierig. Momentan stecke man mitten in den Haushaltsberatungen und es stünden noch 

andere Projekte an. Er werde nachher zur Tagesordnung nochmals darauf zurückkommen.  

 

Da keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt der Vorsitzende die Bürgerfragestunde 

um 18:07 Uhr.  

 

 
 


